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Une Assemblée Générale de qualité !!

La 7ième AG de Pas sans toi...T31 s’est tenue le 3 mai dernier dans la belle salle du Collège de Foix 
prêtée par les sœurs de la Compassion, rue Deville à Toulouse.

Des débats et discussions ont eu lieu sur l’activité de l’association, les opportunités pour obtenir 
de nouveaux logements et consolider notre notoriété auprès de donateurs potentiels.

Ce fut une grande joie de rassembler les adhérents, d’anciens et d’actuels bénéficiaires. 

Cette lettre rappelle les temps forts de notre rencontre et vous partage les dernières activités de 
PST31.

Vous pourrez retrouver sur notre site www.passanstoit31.org le lien vers cette newsletter afin de 
la diffuser !
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Envie de vous investir ? Ecrivez nous ! passanstoit31@gmail.com 

www.passanstoit31.org 

http://www.passanstoit31.org/
mailto:passanstoit31@gmail.com


Un nouveau partenariat

La dernière famille qui vient d’emménager à Bagatelle, a fait un parcours atypique dont 
l’administration a le secret : après avoir erré dans le Massif Central, les 3 enfants et les parents ont 
été amenés en détention au Centre de rétention administrative de Cornebarrieu. Enfin remis en 
liberté, le Cercle des voisins* a pu faciliter leur orientation vers une famille ariégeoise qui les a 
recueillis pour quelque temps. C’est par l’intermédiaire de deux personnes du Cercle des Voisins  
que PST31 les a logés à Bagatelle. L’appartement était alors en pleine restauration, nos amis du 
Cercle des Voisins se sont faits bricoleurs, plombiers, déménageurs... réglant tout ce qu’il fallait 
pour permettre une installation rapide et la rentrée des enfants dans les meilleurs délais.

* Le cercle des Voisins du centre de rétention de Cornebarrieu a pour but de dénoncer 
l’enfermement inutile et inhumain dans les CRA. Les Voisins recueillent, orientent, aident en 
urgence les personnes remises sur le trottoir. 

Cette année a été marquée par le relogement en 
HLM de 3 familles après plus de 2 ans d’attente.

La villa de Fonsorbes a été restituée à son 
propriétaire qui souhaitait la vendre. 

Puis, nous avons eu la surprise de voir dénoncée la 
convention qui nous liait à l’association Spinella 
(gestionnaire de biens pour le diocèse). C’est donc le 
grand appartement des Amidonniers qui a disparu de 
notre parc.

Dans le même temps, un confortable T1 dans le 
quartier de la clinique Pasteur était mis gratuitement 
à notre disposition. Nous avons donc signé avec la 
propriétaire une convention qui nous engage à 
entretenir les lieux, le cas échéant à payer les 
charges, et à remettre chaque année un reçu fiscal 
correspondant à l’abandon du montant des loyers.

Retour sur l’année 2022

Retrouvez ces beaux témoignages dans leur intégralité sur le site: www.passanstoit31.fr  
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Notre objet : offrir un logement temporaire à des familles ou à des 
personnes seules qui, n’ayant pas obtenu l’asile, sont en attente d’un titre 

de séjour via la Préfecture.

Actuellement nos logements se 
distribuent ainsi :

1T4 à Mirail Université
 2 appartements T2 et T3 à Bagatelle

 2 appartements T1 aux Minimes
 1 T1 avenue de Lombez

 1 T2 à Ramonville

 7 appartements hébergeant 4 familles et 
3 personnes seules soit 21 personnes (10 

adultes et 11 enfants)

1 famille arménienne de 3 enfants
1 famille géorgienne   de 3 enfants
1 maman angolaise avec 3 enfants

1 famille ukrainienne avec 2 enfants
3 célibataires du Bangladesh et Côte 

d’Ivoire

Témoignage

Ce soir-là, Viktor est venu tout seul. Sa joie de nous 
retrouver était si grande qu’il n’a pas pu résister. 
Pourtant, Elisa était malade ! Alors les 3 jolies grandes 
sœurs sont restées pour l’ entourer : Déborah, Naomie, 
Viktoire et la maman Esther, joli bracelet de tendresse !

Dans son court et émouvant témoignage, Viktor nous a 
confié, à plusieurs reprises la place qu’occupait 
l’association dans leur parcours:

« Heureusement qu’il y a eu Pas Sans Toi..t !»

http://www.passanstoit31.fr/


Le fonctionnement, le bénévolat
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Les référents : ils accompagnent en binôme une famille ou une personne seule. C’est un suivi 
global, soutenu et personnalisé pour couvrir les besoins des personnes accueillies au niveau 
administratif, au niveau des ressources, de l’intégration, de la scolarisation, des dépenses d’énergie 
et de l’entretien de l’appartement.

Les temps forts sont les rencontres entre intervenants sous la forme  d’un cercle de référents où se 
partagent les bonnes et moins bonnes nouvelles, où s’échangent adresses et solutions. Nous avons 
la chance d’avoir à cette occasion un membre bénévole de la Cimade qui est une précieuse 
ressource. Il faut également mentionner dans nos bonnes ressources, une thérapeute conseil qui a 
aussi rejoint le bureau et intervient auprès d’ados et de parents pour les familles de PST.

Notre équipe est restée stable, elle demande à s’étoffer.

Les administrateurs et le bureau : le bureau s’est réuni chaque mois et le Conseil d’Administration 
a siégé 3 fois.

L’inter-associatif : une modeste association comme la nôtre travaille en réseau avec des 
partenaires. Nous sommes membre actif du CIAT, Collectif interassociation de Toulouse. Le CIAT 
réunit une vingtaine d’associations caritatives et humanitaires qui luttent en coordination contre la 
pauvreté et la précarité (Secours Catholique, Emmaüs, MDM, Entraide protestante, etc.). 
Actuellement nous sommes très préoccupés par le manque de logements et la fermeture de 
centres d’urgence sans relogement organisé. Tous nos efforts pour rencontrer le nouveau Préfet 
ont été vains jusqu’à mi avril.

En 2015 l’intuition de Michel Dagras  était d’apporter un peu d’humanité à ceux qui 
vivaient à la rue dans des conditions indignes. 

Aujourd’hui encore nous avons fort à faire avec les laissés-pour-compte du système 
qui sont de plus en plus nombreux.  Dans un contexte où, selon la Cimade, tout est 

fait pour réduire les possibilités de régularisation, manifester notre solidarité, 
fraterniser avec l’étranger, c’est vouloir faire société tous ensemble et faire advenir 

un monde meilleur.



Un Conseil d’Administration élargi
L’assemblée a élu à l’unanimité 13 membres du Conseil d’Administration. 

La majorité des administrateurs a renouvelé leur mandat et s’est adjoint deux nouveaux membres :
- Blandine CUNY
- Agnès CANTONE 
- Marie-Ange GERMA

Liste des membres du CA (et du bureau) :
- Séverine AMARE
- Chantal BELLOCQ (Responsable des référents)
- Jean-François BELLOCQ (Président)
- Agnès CANTONE (membre du bureau)
- Blandine CUNY
- Odile DELORME (Vice-Présidente)
- Michel GAZANIOL
- Marie-Ange GERMA
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- Sylvain GIESSNER (Secrétaire)
- Christian JOURDANE
- Frédéric LANGLOIS (Trésorier)
- Armelle MOREAU
- Dolorès SAVARIMUTHU
- Catherine SERVONNAT
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